
Compte rendu du CDD 9 janvier 2023 

 

Le CR de la réunion précédente est adopté. Il va être mis en ligne sur le site internet 

de la commune, récemment refondu. 

 

1. Proposition de mise en place de rapporteurs 

 

En préambule, pour que le CDD ait un rôle plus actif sur les sujets, proposition est faite 

par deux membres du Bureau de désigner un/des rapporteur(s) ponctuel(s) à chaque 

fois qu’une question spécifique est adressée à la Mairie et qui ne trouve pas de 

réponse immédiate lors d’une séance. Rôles possibles : 

● animation auprès des autres membres du CDD (organiser un sondage, une 

réunion, fédérer les membres du CDD intéressés par le sujet…) 

● relation avec la mairie : suivi des questions & réponses 

● présenter les travaux du CDD  

 

C’est peut-être plus simple de se saisir d’une « simple » question que d’une 

thématique complète comme c’est le cas avec les groupes thématiques actuels. 

 

2. Présentation du schéma directeur cyclable 

 

Le document final a été rendu par le prestataire (voir le document fourni par la Mairie). 

M. Dufour présente les grandes lignes 1/ de la méthodologie de la démarche, et 2/ des 

conclusions. 

 

Liaison 1 

Question : horizon de réalisation à court terme, qu’est-ce que cela signifie ? 

M. Dufour répond que les travaux les plus simples (en particulier les zones de 

chaussée à peindre) seront réalisés en fonction des moyens financiers disponibles 

dans les deux ans à venir au plus tard. 

Question : y aura-t-il une signalisation spécifique ? 

M. Dufour : oui. 

 

Liaison 2 



M. Dufour : la complexité urbanistique du quartier Jean Macé pose problème pour 

l’aménagement de pistes cyclables sécurisées. Les riverains vont être consultés plus 

précisément en 2023 avant que la Mairie prenne une décision (M. Dufour ne connaît 

pas la méthodologie de concertation retenue). 

MM. Fenyi et Weil se proposent comme rapporteurs pour suivre cette question précise. 

 

Liaison 3 

Question : à l’école Flammarion, les parents d’élèves se garent régulièrement sur le 

marquage au sol (car il n’y a pas de plots de protection), ce qui rend dangereux le 

secteur pour les cyclistes les moins expérimentés et les plus jeunes. Y a-t-il quelque 

chose de prévu pour sécuriser la piste cyclable ? 

M. Dufour ne sait pas si le prestataire a pensé à un aménagement spécifique pour cet 

axe. Mais la commune doit prendre en compte ce type d’information pour être au plus 

près des besoins locaux. Une des solutions serait d’inciter les parents à se garer sur 

le parking du Luat, tout proche, comme cela avait été fait il y a quelques années. 

 

Liaison 4 

Les propositions du prestataire vont être creusées par la Mairie, car des travaux de 

requalification des rues d’Andilly et de Margency sont à l’étude. 

 

L’étude du sud de la ville n’est pas encore terminée, car il existe des contraintes 

importantes. 

 

Y a-t-il des perspectives de connexions avec Ermont ? 

M. Dufour : il y a une discussion actuellement en cours, notamment sur les liaisons à 

plus long terme, mais aussi avec Margency, Soisy-sous-Montmorency, Saint-Prix. 

 

Pourquoi ne pas faire de marquage vers le rond-point de la route de Saint-Prix et de 

la route de Saint-Leu, pour rappeler aux conducteurs de voiture que des vélos 

empruntent cet axe ? 

M. Dufour : je vais voir avec le Conseil départemental comment creuser cette idée 

simple. 

M. Dufour invite M. Fenyi à le relancer. 

 



Est-ce que les points noirs qui ont été pointés lors de la consultation ont été pris en 

compte ? 

M. Dufour répond que certains sont particulièrement ressortis lors des consultations et 

font partie des préconisations du prestataire. 

 

Selon M. Dufour, l’idée est de commencer à financer le schéma directeur cyclable en 

2023 (après avoir pris les arbitrages parmi les quatre liaisons), en cadençant par 

séquences chaque année – sachant que l’ensemble des travaux ne sera sans doute 

pas terminé avant la fin de la mandature en cours, notamment du fait des surcoûts de 

l’électricité et du gaz (environ 2 millions d’euros en 2022). 

 

3. Questions diverses 

 

Thème animation en lien avec le schéma directeur cyclable 

Pouvons-nous, CDD et Orange bleue (ou à défaut dans la salle des fêtes), planifier la 

projection en 2023 (second semestre ?) d’un film dédié à la biodiversité et à la 

transition écologique, et d’organiser un débat ? Les sujets ne manquent pas, les films 

non plus : Legacy/Animals/Kiss the ground/Why we cycle ? Avec MDB, à l’occasion 

de la publication du schéma directeur cyclables ? C’est un point important pour faire 

connaître l’existence du schéma directeur cyclable aux citoyens. 

M. Dufour n’a pas la réponse à cette question, car il faut voir avec l’Orange bleue et 

sa programmation. 

 

Thème parc vélo 

Le parc vélo n’a pas été rénové au parking de la salle George V. Est-ce possible de le 

changer ? 

M. Dufour : des arbres ont défoncé le revêtement, ce qui rend difficile l’installation 

pérenne d’arceaux. 

 

Thème énergie 

Je pense que la situation actuelle permettrait d’élargir le créneau horaire de coupure 

d’électricité de minuit à 5h du matin vu les circonstances actuelles. Qu’en pensez-

vous ? 



M. Dufour répond que les horaires 1h30-4h30 sont calés sur les heures de passage 

des bus. Par ailleurs, il y a des problèmes avec les horloges des armoires électriques, 

ce qui avance ou recule l’heure de coupure des candélabres dans certaines zones. Le 

prestataire ne trouve pas l’origine.  

 

Pourquoi ne pas revoir le système général des armoires ? 

M. Dufour : des travaux pourraient être faits, sans doute en démultipliant les points de 

contrôle, mais l’investissement est très important. La priorité est déjà le remplacement 

des ampoules existantes par des leds (dont la planification complète n’est pas faite), 

ce qui est nécessaire pour pouvoir envisager à terme un éclairage à la demande (par 

exemple, contrôler par une application). 

90 000 euros d’économie annuelle (2022) ont été réalisés avec les coupures 

nocturnes. 

 

Thème Jardin Partagé - Questions posées : 

Une AMAP existe sur Eaubonne depuis une douzaine d’années. Est-ce que des gens 

seraient intéressés pour faire un état des lieux des endroits où il serait possible de 

créer des jardins partagés, pour éventuellement en créer des nouveaux ? 

M. Dufour : si les membres du CDD veulent porter cette question, pourquoi pas. 

Je suis passée voir le terrain près du cimetière et il est déjà complètement jardiné et 

entretenu. Comment peut-on le transformer en jardin partagé ? 

M. Dufour : la municipalité a un projet de création/structuration d’un jardin partagé 

associatif vers le cimetière (8 000m2), sur la base des activités de jardinage déjà 

menées ici par quelques habitants (sous forme de jardins ouvriers individuels). 

 

Installation de nichoirs dans l’espace public 

Un cahier des charges va être proposé à la Mairie, et il va être proposé aux membres 

du CDD de participer, en lien avec la LPO (avec qui il est nécessaire de prévoir un 

budget de démarrage, ce qui pose la question de l’engagement financier de la Mairie), 

pourquoi pas en repartant de ce qui avait été déjà engagé dans le passé. Un point 

précis sera fait lors de la prochaine plénière. 

 

La réunion plénière s’est clôturée par un petit pot festif où les échanges ont continué 

à être menés. Prochaine date de plénière : 17 avril 2023, 20h, salle des fêtes. 



Feuille de présence – plénière du 17/04/2023 

Sexe Nom Prénom Présence réunion CDD 17/04 

Madame Thienot Hoï-Yan  Oui 

Madame Belladonna Ines  Non 

Madame Devred Violette  Non 

Madame Arroum / AIT KACI Lylia  Non 

Madame Palacios Christia  Oui 

Monsieur Weil Arnaud  Oui 

Madame Lokpo Maud  Oui 

Madame Bigaux Joëlle  Oui 

Madame Theriez Patricia  Non 

Madame Alix Nicole  Oui 

Madame Vickridge Marie-Christine Oui 

Madame Franque Martine  Non 

Madame Vervier  Anne-Laure  Oui 

Madame Doussaint Jeannine  Oui 

Monsieur Antunes Alberto  Oui 

Monsieur Dos Santos João Carlos   Non 

Monsieur Caillard Patrice  Non 

Monsieur Le Magueresse Vincent  Oui 

Monsieur François Stéphane   Oui 

Monsieur Lay Vincent  Non 

Monsieur Fenyi Nicolas  Oui 

Monsieur Schneider  Romain  Non 

Monsieur Hauchecorne Jérôme  Non 

Monsieur Le lay Stéphane  Non 

Monsieur Ikosso Lokotongo Thaddée  Oui 

Monsieur Morizot Christophe  Non 

Monsieur Da Mota Ramiro  Oui 

Monsieur Vanjak Christian  Oui 

Monsieur Pelin Henri  Non 

Monsieur Legendre Frédéric   Oui 

Monsieur Dumazet Daniel  Non 



 


